
9 Pièces

251 m²

Réf. 579V3554M

2 400 000 €

Grimaud
Maison à vendre (83310)
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Superbe propriété de style provençal, avec une vue mer panoramique.

Elle se compose d'un magnifique séjour,  de trois salons dont un avec

une grande cheminée, d'une cuisine indépendante, de deux chambres

invité et une chambre de maître. A l'étage, avec un accès indépendant,

se  trouvent  deux  suites  qui  disposent  également  d'une  terrasse  avec

vue  mer  Son  emplacement  à  pied  des  plages  et  sa  piscine  à

débordement  de  6  x  12  offrent  un  environnement  incroyable  pour  y

séjourner durant la période estivale comme à l'année.

Superb  Provençal  style  property,  with  a  panoramic  sea  view.  It  consists  of  a

magnificent  living  room,  three  lounges,  one  of  which  has  a  large  fireplace,  an

independent  kitchen,  two  guest  bedrooms  and  a  master  bedroom.  Upstairs,  with

independent access, are two suites which also have a terrace with panoramic sea

views. Its location within walking distance of the beaches and its 6 x 12 infinity pool

offer an incredible environment to stay there during the summer period as well as all

year round.

GRIMAUD IMMO

Place Vieille Angle Rue De Meunier - 83310 GRIMAUD
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